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ATA N.° 25/2016 

Aos dezesseis dias do mês de Agosto de dois mil e dezesseis, às dezenove horas e 

cinco minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou 

que o Secretário Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências recebidas havia 

três (03) ofícios do Poder Executivo e um (01) convite a participarem da 12ª Feira do 

Livro e da Arte de São Pedro da Serra. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de 

Lei número quarenta e quatro (44), que dispõe sobre a preservação do patrimônio 

natural e cultural do Município de São Pedro da Serra, cria o Conselho Municipal do 

Patrimônio Cultural e institui o Fundo de Proteção do Patrimônio Cultural de São Pedro 

da Serra. Conforme na ordem do dia, o Secretário Carlos Alberto Walter procedeu com a 

leitura dos pareceres aos Projetos de Lei número quarenta e dois (42) e quarenta e três 

(43), que colocados individualmente em votação foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o Vereador Carlos Walter agradeceu o 

munícipe Paulo Kochenbörger por informar e pedir apoio aos vereadores para resolver 

os problemas encontrados pelo Município. Também lembrou os nobres colegas do 

falecimento do emancipacionista Adelar Hartmann e solicitou o encaminhamento de uma 

moção de pesar aos familiares. O vereador Luiz Hanauer agradeceu a Secretaria de 

Obras Públicas por ajeitarem as estradas de Vila Nova e Linha Babilônia e aproveitou 

para convidar a todos a participarem da tradicional festa promovida pelo Esporte Clube 

São José. O Vereador André Adilson Artus também agradeceu o munícipe Paulo pelas 

informações e destacou que há tempos vêm falando sobre a drogadição no Município e 

da necessidade dos Poderes Legislativo e Executivo, Direção e CPMs de escolas e 

Policia Militar juntarem as forças para inibir esse mal e sugeriu o encaminhamento de 

um convite as entidades para uma reunião.  Afirmou que não se pode fechar os olhos 

para tal problema e sim controlar a situação. Logo após aproveitou para falar sobre a 
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calamidade na segurança pública e a infeliz declaração do Governador José Ivo Sartori 

e destacou que os policiais fazem ainda um bom trabalho diante do que estão passando 

com salários parcelados e a carência no suporte ao trabalho. O Vereador Auri Leopoldo 

Hensel afirmou ser válida a preocupação do nobre colega André Artus referente a 

segurança pública e a facilidade com que nossas crianças e jovens estão tendo contato 

e o consumo de drogas no Município e destacou que não se pode deixar passar 

despercebido tais problemas. Diante deste, os vereadores Carlos Walter, João L. 

Almeida de Mello, Luiz Hanauer e Jandir Klein Werner comentaram sobre a ação 

policial, os problemas na segurança pública, as atuais ocorrências de roubos e furtos no 

Município e região, a colocação de câmeras de vide monitoramento, a incidência de 

meliantes menores de idade e as falhas na legislação penal brasileira. Ainda com a 

palavra, o Vereador Auri Hensel comentou sobre o caso do munícipe que está 

entulhando lixo próximo as margens da BR-470, incomodando os vizinhos com mau 

cheiro, aumento de animais peçonhentos, além da proliferação de mosquitos; diante 

deste solicitou que os fiscais municipais tomem as devidas providencias, caso contrário, 

a Casa Legislativa deverá tomar a iniciativa e recorrer a instâncias superiores. Para 

complementar o assunto, o Vereador João de Mello afirmou que a Secretaria Municipal 

do Meio Ambiente é o órgão responsável e tem seus profissionais para interferirem no 

caso, mas as vezes há pouca vontade das partes. O vereador Luiz N. Pereira da Silva 

agradeceu a presença de todos, as informações e o apelo do Sr. Paulo Kochenbörger e 

ressaltou a importância dos órgãos se unirem contra a drogadição no Município e intervir 

junto ao munícipe que está acumulando lixo, pois com a chegada do verão há tendência 

dos odores e criação de bichos aumentarem piorando a situação no local. O Vereador 

Jandir Klein Werner também comentou sobre o descaso e os problemas na segurança 

pública e destacou que nas gerações passadas já se tinha obrigações aos doze anos de 

idade e hoje em dia, muitos adolescentes, com dezesseis anos, não querem nem ouvir 

falar em trabalho, ficando pelas ruas a mercê da bandidagem e da drogadição. 

Acrescentou que o Governador José Ivo Sartori foi infeliz nas suas colocações quando 

afirmou que a segurança pública no Estado estava controlada; logo após o vereador 

expos o caso particular de assalto. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 
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Guilherme Schmitz agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, que para constar 

foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 16 de Agosto de 2016.  

 


